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第3回定例会が９月９日から10月７日まで開催され、
予算特別委員会と決算特別委員会で質問しました。

・旧絵鞆小学校の解体費について

・新市場の基本設計について

・手話と要約筆記について

・中央町まちづくりトークイベントについて

・だんパラスキー場について

・白鳥ヒュッテについて

・サンライフ室蘭について

・地球岬周辺観光整備について

室蘭岳にある白鳥ヒュッテ。

2020年度末に廃止される予定

になっておりますが、「なんとか残してほしい」という声

も市民からあがっており、決算特別委員会で質問しました。

「市としての存続は難しい」という答弁。しかしながら、

宿泊者も年間200名程度いることから、本当にこのまま廃止

でいいのか、疑問が残るところ。市民や利用者への周知も

十分とはいえない。市民から説明を求められたら、丁寧に

応じるように強く求めました。

白鳥ヒュッテの存続は

皆さんの声が

質問に！！

視察報告
７月29日～8月1日まで、東京（スマートシティの調査）→香

川県高松市→岡山県玉野市へ行ってきました。

高松市と玉野市は「瀬戸内国際芸術祭」がまちづくりにど

のような役割を果たしているかを調査。日本各地で芸術祭は

開催されているけれど、北川フラム氏が監修する芸術祭は、

街や自然を現代アートによって更に魅力アップさせる試み。

特に玉野市では交流人口が増加し、移住して宿泊業を営む人

も出てきたとのこと。確かに多額の費用がかかるけど、室蘭

でも開催できたら、新たな室蘭を発信できるのでは。。。そ

う感じた取り組みでした。

高松港
Liminal Air -core-

21名中３名の女性議員です！

４月の当選からあっという間の5か月でした。
「お話を聞くことが基本で一番大切」それを痛感し
ています。第2回・３回の定例会での質問も、皆さん
の声をもとにさせていただきました。室蘭市が愛着
のある住みやすい街になるために、これからも頑張っ
ていきます。皆さんの声を聞かせてください！！
12月には一般質問をします。傍聴お待ちしております(*^^*)


